



FOIRE AUX QUESTIONS :

« Pour moi être heureux c'est faire ce que je veux. Si on m'en empêche, je suis malheureux : ce n'est pas difficile à comprendre !? »

Question : Tu veux un ordinateur, une T.V., une voiture, que sais-je ? Comment payer, puisque tu ne travailles pas professionnellement ?

Réponse : Pas difficile : on me propose un peu d'argent pour des petits services touchant à la drogue, à des petits vols, au sexe ou autres « activités » qui rapportent bien en peu de temps !

X

Et voilà, comment on devient esclave, sous l'apparence trompeuse d'une fausse `licence` présentée toujours sous le nom de : « LIBERTE ». Tu deviendras dépendant. Dépendant de la drogue ou de tel acte dont on t'a dit qu'« il n'est pas grave » ! Mais « deux points déterminent une droite », tu l'as appris ! C'est aussi vrai dans la vie morale, sociale ou psychologique. Si tu l'as fait une fois, tu recommenceras... Peu à peu ton sens moral, ta vie spirituelle, ta joie de vivre s'éteindront. Ta tristesse (intérieure ou extérieure) mesurera ta faute; tes colères en souligneront le niveau de gravité. Tes études peu à peu s'en ressentiront et l'engrenage de l'échec se mettra en marche.

Alors, tu ne croiras plus au bonheur; tu penseras que l'on n'est pas libre ; l'amour véritable (parents, Dieu et l'Eglise, amis vrais...) quittera ton cœur... Tu en voudras à la terre entière... Penses-y !

Alors, remets tout cela d'aplomb. Retrouve ton cœur d'enfant (celui qui mène au ciel) retrouve la prière, la piété filiale - cet amour qui nous unit à nos parents, à notre pays, à l'Eglise, à Dieu - le respect des autres, l'amour du travail bien fait, etc...

Tu seras dans l'antichambre du vrai bonheur, qui n'est pas le plaisir permanent mais, parfois à travers des peines ou des souffrances, la joie d'avoir une conscience claire, une intelligence dans la vérité et une volonté pleine d'amour.

L'amour appelle l'amour, n'oublie pas !

André Clément